

SÁBADO 6 DE JUNIO DE 2020

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

PROCESO ELECTORAL 20-21

ALISTA IEEQ CAPACITACIÓN PARA EL PROCESO ELECTORAL

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) presentó avances en el diseño del programa de capacitación que implementará en los Consejos Distritales y Municipales, durante el siguiente proceso comicial en la entidad. Lo anterior, a través de la sesión virtual de la Comisión Transitoria para la Formación del Funcionariado con motivo del Proceso Electoral Local 2020-2021. Al respecto, el Director Ejecutivo de Organización Electoral, Prerrogativas y Partidos Políticos, Daniel Dorantes Guerra, presentó un informe en el que destacó las líneas de acción: Incorporar capacitación práctica, Elaborar guías y manuales, Contenidos dirigidos a Secretarías Técnicas, Consejerías Electorales y todo el personal del Instituto; Manuales electrónicos y Reforzamiento de algunos temas. Señaló que los cursos de capacitación iniciarán el 29 de mayo, 4 y 5 de junio; además, indicó que se ha establecido contacto con la Fiscalía General de la República para fortalecer la colaboración institucional. El Presidente de la Comisión, Luis Octavio Vado Grajales, dijo que estas actividades preparatorias derivan de los trabajos realizados en las comisiones de Seguimiento al Proceso Electoral 2017-2018 y la Comisión Transitoria para la evaluación del mismo. Participaron en la sesión las Consejeras Yolanda Elías Calles Cantú, Gema Morales Martínez y María Pérez Cepeda; el Consejero Carlos Rubén Eguiarte Mereles; el Secretario Ejecutivo, José Eugenio Plascencia Zarazúa; así como las representaciones del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Vidal Navarrete Cerda; Partido del Trabajo (PT), Ángel César Zafra Urbina, y Querétaro Independiente (QI), Ma. Concepción Herrera Martínez. (EUQ 2)

<https://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/presentan-avances-en-capacitacion-electoral>

<https://inqro.com.mx/index.php/2020/06/05/alista-ieeq-capacitacion-para-el-proceso-electoral/>

<https://elqueretano.info/trafico/alista-ieeq-capacitacion-para-el-proceso-electoral/>

<https://codigoqro.com.mx/2020/06/05/ieeq-presento-avances-en-el-programa-de-capacitacion-para-el-proceso-electoral/>

<https://www.albaqueretaro.com/post/alista-ieeq-capacitaci%C3%B3n-para-el-proceso-electoral>

<https://www.alertaqronoticias.com/2020/06/06/alista-ieeq-capacitacion-para-el-proceso-electoral/>

<http://amanecerqro.com.mx/2020/06/05/alista-ieeq-capacitacion-para-el-proceso-electoral/>

<https://www.queretarotv.com/alista-ieeq-capacitacion-para-el-proceso-electoral/>

<http://www.sinpermisoqro.mx/?p=4890>

<http://www.bitacoramultimediosmx.com/todo-listo-para-conformar-consejos-distritales-y-municipales-proceso-20-21-ieeq/>

SÁBADO 6 DE JUNIO DE 2020

CUENTA CUENTOS

REALIZA IEEQ CUENTACUENTOS VIRTUALES PARA PROMOVER VALORES

A fin de promover los valores democráticos y como parte de las actividades permanentes de educación cívica y participación ciudadana, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) realizó el segundo cuentacuentos a través de la plataforma Facebook Live. La promotora de educación cívica-democrática del Instituto, Juana Sánchez Castillo, narró el cuento El gran concurso de patinaje de la serie Joche, Mina y el gigante, que fomenta la práctica cotidiana de valores como la igualdad, la legalidad, el diálogo, el respeto, la participación, la justicia, entre otros. En esta actividad, la narradora desarrolló la trama como testigo y representó a distintos personajes, para incentivar la reflexión acerca de los valores y amenazas o antivalores que se evidencian durante el cuento. En el marco de la contingencia sanitaria por el Covid-19, el IEEQ ha continuado su programa de cuentacuentos por medios digitales, con historias como: Y vivieron felices por siempre, La casa de la luna, La carcajada de colores, Pandemonium, El jefe de grupo, Capullos de dragón, El gigante, entre otras, las cuales pueden consultarse en el sitio de internet: http://ieeq.mx/educacion_civica/cuentacuentos.php. Del mismo modo, el 1 de mayo el Instituto transmitió el cuentacuentos Capullos de dragón, a cargo de la promotora Guillermina Feregrino Villagrán. Los cuentacuentos están dirigidos a estudiantes de educación básica, madres y padres de familia, docentes y público interesado en el fortalecimiento de la cultura democrática, a través de la educación cívica.

<http://www.elregionaljoven.com/realiza-ieeq-cuentacuentos-virtuales-para-promover-valores/>

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

HABRÁ ESQUEMAS DE REACTIVACIÓN CONFORME LO PERMITAN MEDIDAS: PAN

Existe confianza de que gobierno del estado, así como los municipales emanados del blanquiazul, aplicarán esquemas de apoyo por el tiempo que dure la contingencia y que los combinarán con esquemas para reactivar la economía, cuando las condiciones sean las adecuadas, sostuvo Agustín Dorantes, presidente del comité estatal del PAN. Esto lo declaró al hablar respecto a las manifestaciones que se han efectuado para que gobierno estatal permita a sectores trabajar. (Q)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: PANCHO COORDINA LA REAPERTURA SEGURA

El gobernador Francisco Domínguez advirtió ante la cúpula empresarial que existe una fuerte presión de los sectores económicos por reabrir, pero que la reactivación económica deberá darse con cautela para tener un regreso seguro. (DQ, principal)

N: SALUD PRIMERO

Lo primero es sacar la problemática fuerte que tenemos con la pandemia, sacar la salud de cada entidad federativa y luego, ya vendrán otros temas como la modificación a la ley de coordinación fiscal. (N, principal)

SÁBADO 6 DE JUNIO DE 2020

AM: GOBERNADOR RESPALDA AL SECTOR EMPRESARIAL HACIA REACTIVACIÓN ECONÓMICA

El gobernador Francisco Domínguez participó en la 55 Asamblea Anual Ordinaria 2020 de la Coparmex Querétaro, en la cual reiteró su voluntad de cooperación en los trabajos de reactivación económica de la entidad y de la región. (AM, principal)

EUQ: EN RIESGO, MIL NEGOCIOS DEL CENTRO HISTÓRICO

Si las actividades comerciales en el Centro Histórico se reactivan hasta el mes de agosto, al menos mil negocios habrán cerrado definitivamente, pues no podrán resistir tantos meses sin ventas, explicó Alfonso González, presidente de la Asociación de Locatarios Establecidos del Centro Histórico. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

GOBERNADOR DARÁ FECHA DE REAPERTURA DE NEGOCIOS NO ESENCIALES

El Gobierno del Estado admitió que existe una presión enorme de comerciantes, prestadores de servicios y hoteleros para la apertura de estos sectores. El gobernador Francisco Domínguez indicó que por tal razón en colaboración con su equipo de trabajo tomará la decisión de cuándo reabrir dichos sectores. Lo anterior al estar presente virtualmente en la 55 Asamblea Anual Coparmex de Querétaro. De esta forma, exhortó a ser capaces de regresar de forma segura, ya que no se puede estar encerrados toda la vida. (AM, Q)

ESPERAN SEMÁFORO VERDE PARA AGOSTO

Por Diego Rivera

Si Querétaro hace las cosas bien, podremos acceder al semáforo verde al principio de agosto, informó el gobernador Francisco Domínguez en entrevista con Carlos Loret. (N)

FDS VE OPORTUNIDAD EN LA ACTUAL CRISIS

Por Maritza Navarro

Los datos económicos que arroje el primer semestre del año permitirán identificar el impacto de la pandemia en México, indicó el gobernador Francisco Domínguez; y recordó que, desde antes de la emergencia sanitaria, el país registraba crecimiento de 0% en el Producto Interno Bruto. Este viernes, el mandatario se reunió -de manera virtual- con empresarios, en donde reconoció las dificultades económicas que atraviesa el estado por la pandemia de Covid-19. (EUQ)

QUERÉTARO ESTÁ CONSTRUYENDO UNA AGENDA AMBIENTAL SÓLIDA

Al inicio de la administración encabezada por el gobernador Francisco Domínguez, a través del Plan Estatal de Desarrollo, se estableció como estrategia la “Conservación y aprovechamiento sustentable del patrimonio natural del estado de Querétaro”, por lo que se está construyendo una agenda ambiental y climática. (N)

ESFUERZO PREVIO PERMITE DISPONIBILIDAD HOSPITALARIA SUFICIENTE

Por Diego Rivera

El gran esfuerzo que se hizo en Querétaro permite tener hoy una disponibilidad del 80% de los ventiladores del sector salud para enfrentar la presión hospitalaria que representará el reinicio de las nuevas actividades esenciales, aseguró el gobernador Francisco Domínguez, en el marco de la toma de protesta del comité directivo de la Coparmex. (N)

SÁBADO 6 DE JUNIO DE 2020

SALUD: VENDEDORES AÚN NO TIENEN PERMISO PARA OPERAR

Por Marittza Navarro

Los comercios del Centro Histórico aún no tienen anuencia para abrir al público, a menos que formen parte de las actividades esenciales, informó Martina Pérez, directora de los Servicios de Salud. La funcionaria estatal dijo lo anterior tras el anuncio del gobernador de que la reanudación de actividades se realizará conforme al semáforo epidemiológico de Querétaro y éste permanecerá una semana más en color rojo, se espera que llegue a verde hasta principios de agosto. (EUQ)

REGRESO SERÁ PAULATINO

Luego de que comerciantes clamaran la reapertura de sus negocios tras dos meses de permanecer cerrados por la pandemia del Covid-19, el secretario municipal de Gobierno en Querétaro, Apolinar Casillas, señaló que deberá cumplir con una capacitación y entrenamiento para un regreso paulatino. Informó que han tenido reuniones con varios grupos de comerciantes, desde comerciantes organizados, no organizados y cámaras empresariales, para consensuar en el contexto que anunció el gobernador en días pasados, que se preparen, capaciten, entrenen y estén listos para el momento que se indique. (DQ, N)

SUMA QUERÉTARO 152 DECESOS POR COVID-19; 16 EN LAS ÚLTIMAS 24 HORAS

La SESEQ informó que en Querétaro se tiene un registro acumulado de mil 214 casos de Covid 19; hay 130 pacientes hospitalizados, de los cuales 59 se encuentran graves y se han registrado 152 defunciones, de las cuales 16 fueron en las últimas 24 horas. (N)

ESPERAN REPUNTE DE CASOS COVID-19 A PARTIR DE ESTE DOMINGO EN QUERÉTARO

Se espera a partir de este domingo y durante una semana más un repunte importante en el número de casos de Covid-19 en el estado de Querétaro. La directora de Servicios de Salud, Martina Pérez, informó que dicho incremento es por el regreso de 100 mil trabajadores de los sectores considerados como esenciales, así como por la salida de queretanos que acudieron el pasado fin de semana a San Miguel de Allende. Y es que, también recordó que para mediados de junio se tendría el mayor número de casos positivos en la entidad. (N, Q)

EN VERDE SEMÁFORO PARA JULIO

Por Cecilia Conde

Querétaro podría llegar a semáforo verde del riesgo epidemiológico por Covid-19 para finales de julio, sin embargo, eso dependerá del aislamiento de la población, refirió la directora de Servicios de Salud, Martina Pérez. (DQ)

CAPACITARÁN A COMERCIANTES DE QUERÉTARO ANTES DE REAPERTURA DE LOCALES

La directora de Servicios de Salud, Martina Pérez, señaló que autoridades y comerciantes establecidos deberán encontrar alternativas para la reapertura de locales de productos no esenciales, pero respetando tiempos y recomendaciones sanitarias. En videoconferencia de prensa, la funcionaria de la Secretaría de Salud del gobierno estatal señaló que los preparativos para la reapertura están plasmados en los lineamientos para el efecto, publicados el 29 de mayo en el Diario Oficial de la Federación. (AM)

SÁBADO 6 DE JUNIO DE 2020

CIFRAS EQUIVOCADAS DEL GOBIERNO FEDERAL

Por Cecilia Conde

El Gobierno federal no tiene las cifras actualizadas en la capacidad hospitalaria que tiene Querétaro para atender pacientes con Covid-19 y por ese motivo hay diferencias en las cifras, sin embargo, buscarán corregirlo, ya que estos datos serán considerados para el cambio en el semáforo de riesgo epidemiológico, afirmó la directora de Servicios de Salud, Martina Pérez. (DQ)

PÉREZ: ESTADO PUEDE PROCESAR HASTA 560 MUESTRAS DIARIAS

Por Maritza Navarro

En el estado hay capacidad para procesar hasta 560 muestras para la detección de Covid-19. Y en promedio se aplican 60 al día, informó Martina Pérez, directora de Servicios de Salud. Explicó que el laboratorio estatal tiene espacio suficiente para el proceso de muestras, aunque los resultados finales pueden tardar hasta 72 horas, de acuerdo con los lineamientos de la Secretaría de Salud Federal. (EUQ)

DOS MENORES SANAN DE COVID-19 EN EL HENM

Después de estar 12 días hospitalizados por tener diagnóstico de Covid-19, un niño de 13 años fue regresaron del Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer; a su salida personal médico y de enfermería lo despidieron con pancartas y aplausos, y le recordaron que pudo vencer una parte difícil de la enfermedad.(...) el director del hospital, Manuel Alcocer refirió que solo han tenido cuatro pacientes pediátricos hospitalizados y todos ya han sido egresado de la institución para su manejo en domicilio. (DQ)

CONTINÚA SEDESU CON PRESENTACIONES SOBRE EL REGRESO A LA NUEVA NORMALIDAD

El titular de la SEDESU, Marco del Prete, presentó los lineamientos del regreso a la nueva normalidad ante miembros de la AMPI. (N, AM)

DESABASTO DE AGUA EN ZONA INDÍGENA

Habitantes de la zona indígena de San Ildefonso Tultepec, en Amealco de Bonfil, expusieron que desde hace aproximadamente tres semanas padecen desabasto de agua, y debido a ello se les ha hecho imposible seguir con las recomendaciones de higiene para evitar contagios de Covid-19. Destacaron que se ha realizado gran cantidad de reportes a la CEA y solo les han referido que hay rupturas de las tuberías en diferentes perímetros, sin embargo, barrios como El Rincón, Yosphi, Xalay, Mesillas, El Cuisillo, El Bothé y la zona Centro siguen sin abasto. (ESSSJR)

PODER LEGISLATIVO

APOYA BEATRIZ MARMOLEJO ROJAS A AGRUPACIONES DEDICADAS A LA ATENCIÓN MÉDICA PREHOSPITALARIA

Como parte de las medidas para hacer frente a la contingencia sanitaria del COVID-19, la Diputada Local, Beatriz Marmolejo llevó el servicio de sanitización a diferentes agrupaciones dedicadas a la atención médica prehospitalaria. Señaló que se trata de uno de los sectores cuya labor es necesaria para la prevención y la salvaguarda de la salud y vida de la sociedad. (N)

EXIGE PAN SANCIONES POR HECHOS EN GUADALAJARA

El Diputado Federal de Acción Nacional Felipe Macías, Subcoordinador del Grupo Parlamentario del PAN en materia de Régimen Político y Seguridad Pública, exigió justicia frente al lamentable asesinato de Giovanni López y

SÁBADO 6 DE JUNIO DE 2020

condenó la violencia presentada el pasado jueves en el Estado de Jalisco, así como la agresión al Policía Municipal de Guadalajara, Rodolfo Essáu. (INQRO)

NUEVA NORMALIDAD REPRESENTA RETOS

La legisladora panista, Ana Paola López, advirtió que el regreso a una nueva normalidad está llena de retos, por lo que el Grupo Parlamentario del PAN urge a gobierno federal a dotar de herramientas suficientes a los estados para poder salir adelante. (N, AM)

MUNICIPIOS

APRUEBAN PROGRAMA DE MEJORA REGULATORIA EN CAPITAL DE QUERÉTARO

En la tercera Sesión Ordinaria del Consejo de Mejora Regulatoria, el Presidente Municipal, Luis Nava, agradeció el trabajo de los representantes de sectores privado y académico, de los miembros del cabildo, y los titulares de las dependencias municipales, por su aportación en la reducción de trámites que los ciudadanos deben cumplir ante el Municipio de Querétaro, porque dijo, de esto depende también que el impacto económico y social que dejará la pandemia sea el menor posible para la población. (DQ, N, EUQ, CI)

FIESTAS DEL TEMPLO DE LA CRUZ SE ANALIZAN

El gobierno municipal de Querétaro se encuentra en pláticas con los organizadores de las Fiestas de La Cruz, para planear el formato bajo el cual se podrían llevar a cabo estas festividades de manera segura y sin riesgos. El secretario de gobierno municipal, Apolinar Casillas, recordó que faltan tres meses para estas festividades, y durante este periodo se podrá consolidar un formato que vaya de acuerdo al comportamiento del semáforo epidemiológico. (DQ, EUQ, AM)

MANTIENEN BLINDADOS LOS MERCADOS

Se mantienen los filtros sanitarios en los accesos de los mercados municipales, informó la secretaria de Servicios Públicos del municipio de Querétaro, Alejandra Haro, al señalar que la afluencia de personas se incrementa los fines de semana. (DQ)

MUNICIPIO DE QUERÉTARO MANTIENE ATENCIÓN PSICOLÓGICA DURANTE CONTINGENCIA

Gracias a un equipo de 20 psicólogos capacitados para brindar atención a través de la línea 070 y la línea COVID del Gobierno del Estado, el Municipio de Querétaro procura la salud mental de los queretanos que así lo requieran debido al confinamiento derivado de la contingencia sanitaria, así lo dio a conocer Adriana Bouchot Beltrán, Directora del Instituto para Prevenir Conductas de Riesgo, al informar que al momento se han brindado 341 atenciones psicológicas. (N, EUQ, CI)

BANCO DE ALIMENTOS REPORTA INCREMENTO DE SOLICITUDES DE DESPENSA

Por Jahaira Lara

Durante la pandemia se han incrementado el número de despensas diarias que entrega el banco de alimentos del estado a cerca de 65 comunidades y colonias de la entidad, ante el incremento de los índices de desempleo, paros técnicos que mantienen algunas empresas y baja percepción de remesas (N)

SÁBADO 6 DE JUNIO DE 2020

ARRANCA PROGRAMA MUNICIPAL DE IDENTIFICACIÓN DE GANADO EN EL MARQUÉS

Con el objetivo de apoyar a productores ganaderos, el gobierno municipal de El Marqués, a través de la SEDEA y la Dirección de Ganadería, dio inicio al Programa Municipal de Identificación de Ganado en la comunidad La Laborcilla, donde se atendió a aproximadamente 280 cabezas de ganado. (DQ, N, AM)

COLOCAN BANQUETAS EN BRAVO, CORREGIDORA

El presidente municipal de Corregidora, Roberto Sosa, realizó un recorrido por la comunidad de Bravo donde se construyeron banquetas, con una inversión de 2.9 mdp. Obras como estas son las que cambian el entorno e inclusive la convivencia de las familias, brindamos mayor seguridad y creamos un entorno digno, aquí en Bravo era constante la petición de poder habilitar una banqueta desde la secundaria hasta el acceso principal, son más de tres kilómetros para que niños, jóvenes y las madres de familia que acuden a los centros educativos o a los espacios de recreación podrán transitar con seguridad”, expresó el alcalde. (Q)

REFUERZA COLÓN NEXOS INTERNACIONALES POR EL MEDIO AMBIENTE

A propósito de la conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente, la secretaria de Desarrollo Urbano y Ecología del Municipio de Colón, María Cecilia Martínez Mancera, fungió como moderadora de la ponencia “Recuperación Verde” a cargo del titular del Secretariado de México, Centroamérica y el Caribe del ICLEI, Edgar Villaseñor Franco. (N)

VINCULAN A PROCESO A SUJETO QUE PRENDIÓ FUEGO A INDIGENTE EN SJR

En prisión y vinculado a proceso se encuentra un hombre imputado de homicidio, luego de que esta Fiscalía presentara ante un Juez datos de prueba obtenidos –tras solo una semana de investigación– que establecieron su probable participación en la muerte de una persona, ocurrida en un lote baldío de la Colonia San Rafael, en el municipio de San Juan del Río, el pasado 28 de mayo. (N, ESSJR)

INFORMACIÓN GENERAL

PANDEMIA DEBE SER OPORTUNIDAD PARA REINVENCIÓN EMPRESARIAL EN BENEFICIO DE LOS MEXICANOS: LORENA JIMÉNEZ SALCEDO

Lorena Jiménez Salcedo presentó su Tercer Informe de Actividades, el cual se llevó a cabo de forma virtual en el marco de la LV Asamblea Anual de Coparmex Querétaro, en donde se ratificó su cargo como presidenta al frente de este organismo para el periodo 2019 – 2020. Señaló que la pandemia ocasionada por el Covid-19 es una oportunidad para que tanto empresarios como políticos se reinventen y fortalezcan el sentido de comunidad con una visión de desarrollo integral en beneficio de todos los mexicanos. (N)

HOY ES TIEMPO DE UNIR ESFUERZOS, NO DE PELEAR: COPARMEX QUERÉTARO

La presidenta en Querétaro, Lorena Jiménez, sostuvo que hoy no es tiempo de pelear, si no de unir esfuerzos en el marco de esta pandemia. Lo anterior al realizar su segundo informe de actividades y resultados del 2019, en el marco de la 55 Asamblea Anual Coparmex Querétaro. (...) Apuntó que sólo en unión se podrá trabajar con los nuevos protocolos de seguridad e higiene que acompañan las acciones y decisiones que ha tenido que tomar Gobierno del Estado. (N, Q)

SÁBADO 6 DE JUNIO DE 2020

ORGANIZA CANACINTRA QUERÉTARO FORO VIRTUAL CAMBIO CLIMÁTICO, MITIGACIÓN POST COVID-19

Esta crisis sanitaria deberá ser un parteaguas para definir cómo interactuaremos los seres humanos con el Planeta; aseguró Jorge Rivadeneyra Díaz, presidente de la Canacintra Querétaro. En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, el dirigente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación en la entidad, lamentó que existan mandatarios que aún no creen en el cambio climático; sin embargo, dijo, los industriales sabemos que es un tema real y en consecuencia han trabajado. (N)

EN DECLIVE CENTROS NOCTURNOS

El pago de rentas, de impuestos y salarios agotan las posibilidades de permanencia de la industria del entretenimiento nocturno que suma ya más de dos meses cerrados por emergencia sanitaria. (...) De acuerdo al presidente de la Asociación de Empresarios Turísticos y de Entrenamiento, Ricardo Veraza, el virus por Covid-19 ha tenido impactos severos y entre más se extienda la espera los riesgos de quebranto resultan mayores al encontrarse mermada la capacidad de liquidez. (DQ)

COMERCIO AL BORDE DEL COLAPSO

El presidente de la Federación de Uniones de Comerciantes Queretanos en Pequeño, Rafael Granados advirtió de la grave crisis económica por la que atraviesa este sector, así como el colapso que podría tener las próximas semanas por la falta de actividades en el municipio ante la pandemia del Covid-19. (ESSJR)

PREVÉN QUE 7% DE NEGOCIOS CIERREN

El panorama económico no es muy alentador para el comercio en el estado, especialmente porque la mayoría de los establecimientos se vieron obligados a cerrar, declaró Eduardo Chávez, presidente por Querétaro de la Canacope. (EUQ)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q “HISTORIA”

Por Adán Olvera

Uno de los negocios y de las empresas que resultarán sin duda afectas en el país por motivos de la pandemia de Covid-19 será la del entretenimiento, de las cuales forma parte el fútbol profesional de México. Estadios vacíos y una liga de fútbol suspendida tiene a varios equipos de fútbol en vilo y al borde de la quiebra. Y es que hasta los equipos que dependen de los grandes consorcios se están metiendo en problemas, hay ver el caso de Monarcas Morelia, perteneciente a un conglomerado grande y que decidió buscar mejores resultados económicos. El caso del equipo local Gallos Blancos otra vez nos trae con noticias que seguramente a la afición no le van a gustar y es que la amenaza constante de quedarnos sin equipo de fútbol es constante y en el último año al menos van dos amenazas y seguramente es un tema que no se ha concluido. Hoy los Gallos, con el respaldo de un grupo fuerte de negocios, está buscando ser una unidad de negocios rentable y no una carga; hay afición, hay infraestructura, pero los empresarios normalmente quieren utilidades sin invertir grandes cantidades; los plumíferos seguramente dejarán Querétaro, tarde que temprano hasta que no haya un arraigo y un compromiso con la afición; sobre todo un plan de negocios viable. Hoy los aficionados al fútbol nuevamente tienen esa incertidumbre sobre el equipo de fútbol local y las sospechas son fundadas, el gobierno estatal ha hecho lo que puede sin exponer recursos públicos y los empresarios del fútbol, tienen intereses y poco amor a la camiseta, esa es la realidad. DE REBOTE. Colaboradores del ex presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar, acusan una persecución política y el diputado federal guarda silencio sepulcral, cuando sus colaboradores se supone son buscados por la causa. (DQ)

SÁBADO 6 DE JUNIO DE 2020

BAJO RESERVA

Elsa Méndez hace mutis. Nos dicen que la diputada del PES, Elsa Méndez, siempre muy activa en redes sociales promoviendo su agenda, ahora guardó silencio, al igual que lo hizo el diputado federal panista Marcos Aguilar, en torno a la denuncia que hizo Estela Valenzuela de presunta persecución en su contra. Recordemos que a Valenzuela se le identifica como parte del equipo político del exedil capitalino al haber sido su vocera en la administración municipal anterior. Estela, desde algunas semanas, es el enlace de prensa de la diputada Méndez, para quien en esta ocasión el tema pasó desapercibido pues no se conoció un mensaje de solidaridad o de protesta para defender a su colaboradora. Circulan Fake-Oficios. Nos comentan que en redes sociales circula un oficio apócrifo donde se difunde que presuntamente se suspenderían las festividades de la Santa Cruz para este próximo septiembre por la contingencia derivada del Covid-19. Los bromistas que compartieron esta falsa noticia, nos dicen, se pusieron muy creativos debido a que muestran una carta en el que diseñaron un membrete falso de la Secretaría de Salud, además de que presentan firmas de funcionarios públicos municipales. Este hecho, nos cuentan, hizo dudar a los usuarios de redes de la veracidad de este documento. El coronavirus ha vuelto ocioso a más de uno. (EUQ 2)

EL ALFIL NEGRO

Reconoce y acepta. “No hay precisión entre el número de contagiados, ni de muertos” ... lo reconoció el presidente de México, AMLO... y es que los muertos no son neoliberales ni conservadores, ni se mataron para perjudicar... En eso es autosuficiente. (N)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL